



Diseñadora sanfelipeña representará a Chile en pasarela de Nueva York

La diseñadora de vestuario sanfelipeña, **Natali Aguilar Oyanader**, fundadora de la marca 'Somos Calle Design', ha sido seleccionada para representar a Chile en el prestigioso Runway 7 Fashion Week, instancia que se desarrollará en septiembre de este año en Nueva York, Estados Unidos.

Con más de 15 años de experiencia, Aguilar fue escogida entre cientos de postulantes de Latinoamérica para presentar su colección inspirada en exponentes del género urbano chileno. «Es un sueño, la verdad que este año lo he pasado malito, he tenido pérdidas de mi abuela y otras cosas, entonces esta oportunidad yo creo que llega por algo... yo creo que es fruto de mi trabajo, perseverancia, esfuerzo», comentó emocionada.

La colección que exhibirá en Nueva York

incluye cinco looks completos. Cuatro de ellos están inspirados en reconocidos artistas urbanos nacionales como **Flor de Rap**, **Paloma Mami**, **Kid Voodoo** y el sanfelipeño **Standly**, para quien Aguilar ya había diseñado el vestuario del exitoso videoclip 'Pégate', tema que supera las 500 millones de reproducciones a nivel mundial.

«Durante la pandemia nació la idea de levantar mi taller y crear ropa urbana con identidad local. Esta marca nació en el 2020, se magnificó mucho lo que es el género urbano, el rap y el reggaetón... empecé a trabajar con este enfoque urbano y hacer pura ropa urbana. Nosotros en la marca le llamamos 'las combis', que es el buzo con el pantalón, el conjunto completo», señaló Aguilar.

Hoy, Somos Calle Design se caracteriza

• **En busca de apoyo local, la diseñadora organiza diversas actividades solidarias para financiar su viaje a una de las pasarelas de moda más importantes del mundo. Además, invita a emprendimientos a colaborar con accesorios para complementar los looks que presentará.**

por ofrecer prendas exclusivas, hechas a mano y con diseños personalizados que no se repiten.

BUSCANDO APOYO LOCAL

La diseñadora está organizando distintas actividades solidarias para financiar su viaje, ya que no cuenta con apoyo estatal ni ha postulado a fondos públicos. Entre estas iniciativas figuran rifas, bingos y shows con artistas locales como El Pirómano, además del respaldo de academias de danza con las que ha trabajado.

Asimismo, Aguilar hace un llamado a emprendedores de la zona que deseen colaborar con accesorios, zapatos o carteras para complementar los looks que llevará a la pasarela internacional. «Me gustaría darle este espacio a colaboradores de la zona que quieran colaborar con el look. Por ejemplo, una tienda de San Felipe que me diga 'mira, nosotros colaboramos,



somos una zapatería' o una tienda que venda carteras o accesorios, para que pueda ir el look complementado», indicó.

Para conocer más de su trabajo y apoyar esta cruzada, las personas pueden seguirla en Ins-

Natali Aguilar, quien representará a San Felipe en el Runway 7 Fashion Week 2025 en Nueva York.

tagram como **@somos-calle-design**.

«Esto es más que un logro personal, es llevar el arte urbano de San Felipe a uno de los escenarios más importantes de la moda mundial», concluyó la diseñadora.



Prenda diseñada especialmente para el artista urbano local Standly.



La creadora ha trabajado con diversos exponentes del género urbano nacional, como Pablo Chill-E, Barbero Exótico, Marcianeke, entre otros.